



V.B.14

26, AVENUE DE LA REPUBLIQUE
94700 MAISONS-ALFORT
www.VB-14.fr

Paris, le 29 juin 2024

Table des matières

Assemblée générale du club sportif V.B.14	3
Compte Rendu	3
Emargement :	3
Election du Comité Directeur :	3
Effectifs pour l'année 2023-2024	3
Résultats Sportifs par section	4
Compétition féminine (Jean Pierre) :	4
Compétition masculine (Basile & Cyril) :	4
Jeune fille compétition - M18 (Laurent) :	5
Jeune garçon M18 (Lionel)	5
Jeune garçon M15 (Laure)	6
Jeune - débutant (Jean Pierre) :	6
Loisir - entrainement (MC & Cyril) :	6
Loisir - Bruncheur (MC & Cyril) :	6
Rapport financier (cotisations - dépenses), exercice annuel 2023 :	7
Prévisionnel pour l'année prochaine (2024-2025).....	7
Approbation des comptes et du rapport d'activité.....	7
Points saillants pour l'année 2024-2025 :	7
Questions diverses	10

cc NCL



V.B.14

26, AVENUE DE LA REPUBLIQUE
94700 MAISONS-ALFORT
www.VB-14.fr

Assemblée générale du club sportif V.B.14

Membres du comité directeur présents :

• Mme LAPORTE Marie-Christine	: Présidente	Présente
• M. AKMOT Ali	: Trésorier	Pouvoir
• M. CHALAUX Cyril	: Secrétaire Général	Présent
• Mme BAY Lamia	: Responsable section jeunes	Absente
• M. BOGNON René	: Responsable section loisirs	Présent
• M. JOLIVET Pierre	: Responsable section loisirs	Présent
• Mme AGHAYE Nahid	: Membre	Absente
• M. ANONIN William	: Membre	Présent
• Mme PIERRE Marie Eva	: Membre	Présente
• Mme LUPI ROUCHOUSSE Laura	: Membre	Présente*

* : Mme Rouchousse a été élue en début de séance

Compte Rendu

Pointage sur la feuille d'émargement des présents, des pouvoirs et des absents.
Le samedi 29 juin 2024, à 20h15, Mme la présidente a déclaré la séance ouverte.

Emargement :

Etaient présents ou représentés (pouvoir) :

- Le Comité Directeur (7+1)
- Les adhérents : présents 6
Ananin, Alonso, Auvray, Barbati, Barsan, Beaudet, Beaunee, Berkouchi, Bienenfeld, Bonneton, Bourommita, Carles, Cavalier, Chalaux, Chaudonneret, Chevalier, Chiche, Clappier, Correas, Delanne, Delon, Delpont, Derieux, Dikken, Dromard, Drouin, Drouin Louise, Dubach, Dubois, Dureault, Fabiao, Fau, Feuilletin, Gacem, Garmkhorami, Gilg, Gittard, Glotin, Gourram, Grinnaert, Groc, Guillou, Harle, Hounkpevi, Huaranca, Jolivet, Kervella, Kouakou, Lacroix, Lahmar, Le Cocguen, Lecoz, Li, Ly, Mania, Manoussakis, Martinez, Morgan, Niavet, Padiolleau, Peti, Petit, Pham Tran, Pierre (Marie Eva), Pierre (Basile), Riehl, Roland, Rouchousse, Rubio, Schiavoni, Sinou, Smaili, Taraconat, Tharaux, Thoreau, Went Duciel, Yu

Votant : 77 / 208. Cela fait donc une représentativité de 37%.

Election du Comité Directeur :

Le présent comité directeur a été élu en 2022 pour une durée de 5 ans. Non soumis au vote.

Nous avons une candidature de Laura Lupi Rouchousse pour être membre du comité directeur.

Vote à l'unanimité ; Mme Laura Lupi Rouchousse est membre du comité directeur, jusqu'en 2027

Effectifs pour l'année 2023-2024

Total des adhérents : 208 (année 2022-2023 : 189)

On va atteindre notre capacité maximum. A noter que les autres clubs de volley-ball sur la ville de Paris sont complets eux aussi, par manque de créneau (loisir & compétition).

cc NCL



Résultats Sportifs par section

Compétition féminine (Jean Pierre) :

Equipe en construction. C'est un pari difficile, sans objectif précis. L'année prochaine aura pour objectif de viser la montée en régionale : donc il va y avoir une sélection plus sévère.

Concernant les mutations, seules 3 pourront être présentes sur un match donné. A noter une forte progression individuelle et collective. Elles sont arrivées 7ème sur 10. [Mutation : personne ayant joué dans un autre club l'année précédente]

L'année prochaine seule 12 femmes maximum seront prises, versus 15 cette année, pour favoriser l'esprit de groupe.

Compétition masculine (Basile & Cyril) :

Equipe 1 : Basile

L'équipe 1 de compétition masculine senior engagée dans le championnat accession régionale a **terminé 2ème de la saison régulière à un point du 1er.**

Pour rappel, le premier de la poule monte en régionale quand le deuxième joue les barrages pour tenter de se qualifier parmi les deuxièmes des autres poules de la région Ile-de-France.

A l'issue des barrages, l'équipe termine 5ème sur 12 soit 2ème du deuxième tour.

Sur le plan sportif, si l'on peut regretter de ne pas avoir réussi à terminer 1er et donc s'éviter les barrages. **L'entraîneur considère que la saison est une totale réussite.** Pour mémoire, le collectif a été reconstruit la saison précédente, et l'on peut donc se féliciter des résultats obtenus en deux ans et ceci d'autant plus que cette année encore, l'équipe a accueilli de nouveaux joueurs.

Sur le plan de l'assiduité, les joueurs ont été exemplaires et par comparaison avec la saison précédente, ont pris conscience que c'est à l'entraînement que les performances sportives en matchs se construisent. Sauf exception, lors des séances d'entraînements, le groupe a toujours été au moins 12, ce qui a permis de travailler tout autant les mises en places collectives que les exercices spécifiques (passe, attaque, réception, relance, etc...).

Surtout, cette année est né un collectif qui prend du plaisir à se retrouver, une bande des potes qui s'amuse en travaillant. C'est sans doute la plus grande réussite de la saison, car le volley est une aventure collective et comme le dit l'adage « seul on peut aller plus vite, mais ensemble on va plus loin ».

Pour la saison 2024-2025, **l'ambition sportive sera la montée en régionale.** Le groupe sera très stable, car sauf départ de certains joueurs pour raisons personnelles (déménagement, etc...), il devrait être sensiblement identique.

Certains recrutements étant néanmoins nécessaires pour améliorer le niveau d'ensemble de l'équipe et créer davantage de concurrence saine qui permet de tirer le groupe vers le haut.

Il serait également très utile de pouvoir faire **l'acquisition de petits matériels** (6 ballons mikasa de compétitions pour l'équipe 1, nos adversaires utilisant ces ballons dont le touché est différent des molten) ainsi qu'un système de filet/cible pour les passeurs qui pourrait être partagé par l'ensemble des équipes de compétitions.

Enfin, **il faut souligner la très bonne entente avec les équipes 2/3 masculines encadrées par Cyril**, avec qui nous avons pu mutualiser certains entraînements et compléter nos collectifs lorsque certains joueurs étaient indisponibles. De la même manière, nous avons partagé plusieurs moments agréables avec l'équipe féminine encadrée par Jean-Pierre.

Au nom de l'ensemble des joueurs, je tiens donc à remercier le club, en particulier sa Présidente Marie-Christine

Equipe 2 & 3 : Cyril

Bilan sportif des équipes 2 et 3 en compétition masculine



Cette année 2023-2024 a vu la naissance d'équipes compétitions masculines supplémentaires pour VB14.

La raison de ces créations était de donner du temps de jeu à des joueurs n'ayant pas le niveau pour être intégré directement dans d'autres équipes compétitions (typiquement pas retenu dans l'équipe 1 compétition masculine ou reprise après longue pause compétition), ou qui ont d'autres contraintes logistiques (arrivé en cours d'année, ...).

L'objectif de ces équipes n'est pas de "faire un classement" et encore moins de viser la montée : le but est de constituer une équipe, qui tienne la route dans le championnat départemental, et de faire progresser les joueurs individuellement et collectivement en gardant systématiquement un bon état d'esprit, une solidarité et un plaisir de jouer entre eux.

Il était prévu que je crée une seule équipe : l'équipe 2. Devant la très forte affluence de demandes, avec des joueurs qui avaient un niveau équivalent en début d'année (en juillet 2023), et suite à un vote de tous les demandeurs, il a été décidé de créer 2 équipes : l'équipe 2 et l'équipe 3.

L'objet de ces équipes étant surtout de former un collectif et individuellement soit de se mesurer au rythme de la compétition ou de se remettre à niveau. L'exigence de présence et d'implication sont donc tout aussi fortes, mais les capacités du club sont moins étendues que pour les équipes compétitions cherchant à faire un classement. Avec mes 2 équipes, je suis en mode "formateur", alors que les autres équipes compétition (équipe femme ou équipe 1 homme) sont en mode "compétiteur".

J'assume donc le fait qu'il n'y ait pas explicitement 2 entraînements par semaine (uniquement le jeudi soir, et suivant possibilité le samedi soir) et de ne pas être présent à tous les matchs.

Cela étant rappelé, le bilan sportif : les résultats sont mitigés. Les 2 équipes n'ont pas été réparties de manière homogène à leur création : l'équipe 2 étant clairement plus forte que l'équipe 3 en début d'année. Il nous a fallu 2 bons mois pour poser les bases du système de jeu pour les 2 équipes.

En cette fin d'année, les joueurs des 2 équipes n'ont plus de souci avec le système de jeu, avec des permutations dans les postes, qui leur permet d'appréhender les positions de chacun, mais aussi les contraintes associées.

Beaucoup de joueurs se sont rendus compte de la difficulté, des contraintes que la compétition impose : beaucoup n'ont pas été suffisamment assidu et la progression globale s'en est fortement ressentie. Cela a aussi expliqué pourquoi l'équipe 3 a globalement rattrapé son retard par rapport à l'équipe 2, là où l'équipe 2 a progressé mais plus faiblement.

Ces différences de niveaux et ses lentes progressions ont fait que nous n'avons pas pu faire de réels résultats dans le championnat. Encore une fois, le but n'était pas de viser le top, mais là, nous sommes avant-derniers et derniers ! Et plus que cela, pas de match gagné, et c'est pour moi le point le plus négatif.

Toujours est-il que le niveau a largement augmenté par rapport au début d'année, tant individuellement que collectivement. Je fais très attention à ce que l'état d'esprit reste le meilleur possible avec une grande solidarité entre les joueurs.



Pour l'année prochaine, il n'y aura qu'une seule équipe : les places seront donc plus chères qu'aujourd'hui. Par contre, j'insiste sur le fait que les objectifs de cette équipe 2 resteront les mêmes, mais avec plus de performance (gagner 1 match sur 2) ! Et avec les mêmes moyens : 1 seul entraînement (jeudi soir) et le créneau du samedi (soit entraînement soit match le weekend). Je viendrai à certains matchs, mais pas à tous. Je redirai évidemment ces éléments AVANT l'inscription pour l'année prochaine, comme je l'ai explicitement fait en juillet 2023, pour qu'il n'y ait pas de surprise, pas de ronchonnement.

Ceux qui veulent "faire des scores", avoir des ateliers individuels forts, etc, ça n'est pas la bonne équipe. Mais ceux qui veulent découvrir la compétition (ou s'y remettre), avec les exigences individuelles et collectives associées, ou avoir une passerelle vers les "vraies équipes compétitions" (équipe 1), avec un esprit d'équipe fort, alors vous êtes au bon endroit.

Sportivement, Cyril - Coach

Jeune fille compétition - M18 (Laurent) :

M18 = cela va de 14 à 18 ans. Au niveau du créneau : c'est maintenant à 19h30 le mardi, qui est beaucoup mieux que l'année dernière (jeudi 18h00). De plus, les joueuses voient le niveau des équipes Femmes & Homme (Eq1) ce qui les motivent à progresser. La présence était bien présente, sauf en fin d'année (cause bac, etc). Il y a une bonne ambiance au sein du groupe, ce qui n'est pas évident à cet âge.

Elles ont découvert la compétition cette année (6x6 FFVB), c'était donc une année découverte, avec 8 victoires et 8 défaites, ce qui est un beau résultat. Elles n'avaient pas confiance et une nette difficulté à rentrer dans le match, à se faire confiance. Elles sont 6eme sur 9. A noter : 1 seule fille de 18 ans qui ne pourra pas être présente dans le groupe.

Jeune garçon M18 (Lionel)

Ils sont 9eme sur 9. Entraînement de 18 à 20h le jeudi, mais comme la compétition est le samedi, c'est compliqué avec les sorties, les copines etc. L'année prochaine, nous ne gardons pas cette section, et Lionel sera repositionné sur un groupe de 15 à 17 ans. Et les meilleurs joueurs de 18 ans irons dans l'équipe 2 masculine.

Pour le futur groupe de l'année prochaine, Lionel et MC feront une sélection pour former une équipe de compétition 6x6.

Pour l'année prochaine, il faudrait avoir un renouvellement de ballon.

Jeune garçon M15 (Laura)

Tout le groupe était débutant. 18 joueurs très assidus, dont 11 qui avait la licence et très assidus en match aussi. Cela a pu générer de la frustration : 10 joueurs pour un format 4x4 ! Globalement, le comportement était très correct, mais 1 ou 2 éléments trop personnel.

Belle progression individuelle et collective. En dehors des séances, plusieurs jouent « à la cité U » en plus, et suite à chaque match, il y a eu du temps supplémentaire pour jouer ensemble. Ils sont 5eme sur 8.



V.B.14

26, AVENUE DE LA REPUBLIQUE
94700 MAISONS-ALFORT
www.VB-14.fr

Antoine (joueur équipe 3 masculine) entrainera environ 8 joueurs qui sont très motivés en M13, en format 4x4.

Jeune - débutant (Jean Pierre) :

En début de saison, c'était plus pour aider Marie Christine sur cette population « bande de gamine et un gamin » (gamin de 7 ans, au milieu d'un groupe de fille de 14 ans environ). Dans ce collectif, il y a un noyau qui a une vraie envie de poursuivre le volley, les autres étant plus là pour « faire du sport » (n'importe lequel).

Jean Pierre prendra ces joueuses motivées pour tenter une aventure compétition l'année prochaine.

Loisir - entrainement (MC & Cyril) :

De manière générale, nous avons pu maintenir une bonne ambiance, avec un renouvellement modéré. Le niveau général, en particulier le lundi s'est fortement accru, ce qui permet des rencontres fort intéressantes !

Il reste quelques éléments très limités en nombre qui marquent explicitement leur mauvaise humeur, ce qui nuit à l'ambiance de l'équipe dans laquelle ils sont intégrés. 2-3 joueurs, sur 110 adhérents au total.

Nous tenons à féliciter Franck pour ses crêpes (mercredi) de la Chandeleur !

Et nous avons remis 8 coupes aux équipes Loisirs lors des tournois internes (fin de trimestre).

Loisir - Bruncheur (MC & Cyril) :

16 brunchers cette année, avec un niveau trop disparate : il y avait trop de débutant ou de joueur avec un faible niveau et/ou une envie relativement faible. Couplé au fait que le niveau global des équipes qui se sont inscrites au Brunch augmente, nous sommes dans les derniers dans le classement annuel de cette compétition loisir.

Nous rappelons ici que les Brunchs sont des moments de compétitions pour les Loisirs, mais compétition tout de même ! Cela implique une forte mobilisation et une réelle envie de performer et pas juste « être présent ». Marie Christine et Cyril veilleront à ce que les joueurs inscrits au Brunch (et donc pour lesquels le club paye une licence spécifique par joueur) aient un niveau minimum en volley-ball, pour que cela reste un agréable moment pour tous : et pour nous, et pour nos adversaires. De plus, nous ferons 2 équipes de 2 niveaux différents pour l'année prochaine et pour ceux qui s'inscriront, la présence à ces brunchs est obligatoire : c'est 1 fois par mois.



Rapport financier (cotisations - dépenses), exercice annuel 2023 :

La comptabilité a été tenue par M. Akmot Ali, trésorier et la Présidente et elle a été vérifiée et enregistrée par un cabinet d'Expert-Comptable assermentés ("Cabinet Bleu") désigné depuis 2021.

Le document a été partagé en séance, format papier avec les adhérents présents, et il a pu être expliqué au fur et à mesure des questions posées par les adhérents présents et représentés

Les rentrées du club sont apportées par les cotisations. On ne souhaite pas demander de subventions, car elles sont de plus en plus faibles, et c'est souvent conditionné à des obligations. Vu que le club arrive à tenir son budget, nous souhaitons rester indépendant dans notre gestion, et donc nous ne demandons pas de subvention.

Prévisionnel pour l'année prochaine (2024-2025)

Nous prévoyons un budget 2024-2025 équivalent à celui de 2023-2024. Cependant, la fédération augmente de 10 € la totalité des coûts associés aux licences ! A noter que l'année dernière (donc 2022-2023) c'était la ligue qui avait augmenté les tarifs de 10% (+500€ de dépense pour VB14, à périmètre constant).

L'année dernière nous avons pu pallier l'augmentation des licences en baissant les défraiements de certains entraîneurs, mais cette année, nous sommes obligés de répercuter ces augmentations tel que :

- Loisir & jeunes : 295 € (au lieu de 285 €)
- Compétition : 330 € (au lieu de 315 €)

Pour les jeunes : on garde une cotisation identique entre les jeunes loisirs et les jeunes compétitions.

Frais de dossier de 30 € pour les nouveaux adhérents

A noter que les tarifs des autres clubs : 310€ pour le PAC en loisir, et les autres clubs compétitions sont à 350€.

Approbation des comptes et du rapport d'activité

Vote : Vote à l'unanimité

Points saillants pour l'année 2024-2025 :

Toutes les compétitions

Nous maintenons le principe d'un chèque de caution pour toutes les personnes qui font de la compétition. S'il y a 2 absences injustifiées à un match et/ou si le maillot n'est pas rendu à la fin de la saison, la caution sera encaissée.

Compétition FSGT :

Nous avons lancé en expérimentation une section FSGT l'année dernière (2023-2024) à la demande de plusieurs adhérents : une équipe 4x4 mixte et une équipe 4x4 femme. Cela a créé plusieurs problèmes : cela bloque un terrain complet sur le créneau loisir du mercredi, alors que les loisirs se doivent de se « serrer » sur les 2 terrains restants. Le créneau du samedi était largement déserté (sauf



plusieurs filles, toujours les mêmes) mais qui ne permettait pas d'assurer un entraînement digne de ce nom.

De plus, financièrement le club est déficitaire sur cette section, car souvent, c'était licence (+engagement) FSGT + licence FFVB !

Devant tous ces désagréments, l'expérimentation ne sera pas renouvelée. La section FSGT disparaît, au profit des Loisirs qui retrouveront leur créneau du mercredi avec les 3 terrains.

Ceux ayant participé à cette expérimentation FSGT pourront s'inscrire au Brunch loisir, l'année prochaine.

Retour joueur - Pierre : les joueurs de FSGT trouvent que le loisir est trop léger en niveau, et compétition est trop fort. La FSGT était un bon intermédiaire.

Retour Basile : la FSGT n'est pas un intermédiaire, mais une alternative en 4x4 avec de bons joueurs en FSGT, anciennement en compétition FFVB.

Il peut y avoir un terrain d'entente sur le fait de maintenir la section mais avec tous les matchs à l'extérieur, et aucune licence FFVB « en plus » de la FSGT. Pierre voit avec « Pablo de la FSGT » pour que cela soit acté : VB14 jouent les matchs à l'extérieur.

Compétition féminine :

Entraînements les mardis et jeudis 20h00-22h00.

Compétition masculine :

Equipe 1 - Basile : Entraînements les mardis 20h00-22h00 et jeudis 20h00-22h00.

Equipe 2 - Cyril : Entraînements les jeudi 20h00-22h00. Et s'il n'y a pas match le week-end, possibilité d'entraînement le samedi 20h00-22h00 à Alice Milliat. Comme indiqué dans le bilan de cette année, il n'y aura plus qu'une seule équipe 2 l'année prochaine (=suppression équipe 3)

Compétition féminine M18 (Laurent) :

Entraînements le mardi de 19h30 à 21h30.

Compétition masculine M17 (Lionel) :

Entraînements le jeudi de 18h00 à 20h00

Compétition masculine M15 (MC & Antoine) :

Entraînements le jeudi de 18h00 à 20h00

Compétition féminine M18 (Jean Pierre) :

Entraînements le jeudi de 18h00 à 20h00

Jeune débutant (MC) :

Entraînements le jeudi de 18h00 à 20h00, les Jeunes, et les « très débutants »

Section loisir :

Entraînements sur un des créneaux suivants :

- soit le samedi de 20h00 à 22h00 à Alice Milliat
- soit le lundi de 20h15 à 22h00 à Elisabeth

c c NCL



- soit le mercredi de 20h15 à 22h00 à Elisabeth

Nous conservons la possibilité de faire « les Brunchs », ou « Cool & Mixte » 1 fois par mois pour les joueurs loisirs motivés et qui ont un niveau suffisant. La motivation est nécessaire car le club doit payer une licence FFVB, et éviter que le joueur ne vienne qu'une ou 2 fois. Le niveau quant à lui sera vérifié explicitement par Marie Christine ou Cyril, pour éviter d'avoir un niveau trop faible qui pénalise les autres joueurs de l'équipe, mais aussi les autres équipes que nous rencontrons ! Il y aura 2 équipes comme expliqué plus haut.

Assurance Civile prélevée chaque mois :

Le club est à jour. Assurance proposée par la banque pour une défense juridique.

Nous maintenons la position de ne pas prendre d'assurance particulière pour les joueurs en loisir, car couvert par l'assurance individuelle. Pour le cas des mineurs, ils sont couverts par les assurances scolaires.

A noter que pour les joueurs en compétitions, ils sont couverts par la FFVB.

Les licences augmentent :

Au total, 114 licences (73 l'année passée) qui ont coûté 7200€. L'année prochaine, l'augmentation sera d'environ 10€ par licence, soit ~1200€ pour le club.

Présentation des activités jeunes :

Prévision d'un arbre de Noël pour décembre 2024. En cadeau : le T-Shirt du club.

Proposition d'un tournoi externe :

Cette année 2023-2024, Jean Pierre a tenté de monter un tel tournoi, mais les créneaux ont tous été refusés par la DJS, car réservation trop tardive. Nous tenterons de le faire pour 2024-2025.

La cotisation augmente

En raison des conditions économiques (la fédération augmente de 10€ chaque licence), et en particulier de l'inflation générale, et du fait que nous n'avons pas augmenté les cotisations depuis plusieurs années, nous passons les cotisations à :

Loisir & jeunes : 295 € (au lieu de 285 €)

Compétition : 330 € (au lieu de 315 €)

(voté lors du budget prévisionnel 2024-2025).



T-Shirt pour loisir et jeune

Comme voté l'année dernière, un T-Shirt (~10€/t-shirt) sera inclus dans la cotisation des Loisirs et des Jeunes. Cela représente environ 170 T-shirt. Cela permettra une meilleure identification au club.

Questions diverses

1/ La salle du gymnase du stade Elisabeth doit être renommée « Babak Navi », avec une plaque commémorative. Nous sommes en attente d'une validation de la DJS.

Il y aura une cérémonie, avec l'ensemble des membres du club, de la fédération, des clubs et des présidents de clubs. Cela aura lieu en présence de madame La Maire du 14eme arrondissement et d'une partie des membres de l'équipe municipale.

2/ Au niveau des arbitres (compétition) : il doit y avoir un roulement dans les équipes, chaque équipe devant avoir des arbitres par roulement (= donc « pas toujours les mêmes » !). Une formation d'arbitre est prévue et sera assurée par Jean Pierre avec l'accord du CD75.

3/ Chaque Coach compétition doit noter les présences des adhérents à chaque entraînement et match, et l'envoyer à la Présidente chaque semaine. Cette présence aux matchs sera la base pour le possible encaissement du chèque de caution.

4/ Prévision d'achat :

Equipe 1 masculine : elle souhaite 6 ballons Mikasa (modèle 320 : environ 70€/ballon) et un appareil pour les passeurs qui pourra être utilisé par toutes les équipes compétitions (environ 200€).

Equipe 2 et féminine : 20 ballons molten

Jeune : 10 ballons, qui pourraient être des Copaya de couleur, qui peuvent être utilisés en compétition

Loisir : 10 ballons « loisir »

Compétition jeunes : 10 ballons

Remplacement ordinateur pour la présidente, pour la gestion de VB14.

Tous les ballons doivent être marqués par les entraîneurs, et les entraîneurs doivent respecter le rangement dans les sacs correspondants, et rangés et accrochés sur le bon crochet. Idem pour le rangement des mires et des paniers à ballon (110€ le panier)

4/ Le club s'engage pour les formations d'entraîneurs et d'arbitres. Tous les entraîneurs sont formés par la ligue et ont le diplôme et reçoivent une indemnité pour les entraînements réalisés

5/ Le club demande un certificat médical récent à chaque nouvelle inscription, pour que nous soyons au clair au niveau des assurances en cas de souci. C'est important à signaler par chaque entraîneur, car la Fédération indique qu'il est valable 3 ans. Mais VB14 demande explicitement un certificat médical chaque année.

6/ Jean Pierre tente de monter un championnat externe (=avec des joueurs extérieurs), suivant les disponibilités des gymnases Parisiens.

À 22h10 la séance a été levée.



V.B.14

26, AVENUE DE LA REPUBLIQUE
94700 MAISONS-ALFORT
www.VB-14.fr

Le secrétaire Général,

M. Cyril Chalaux

La Présidente,

Mme Marie-Christine LAPORTE

c c

MCL